

Chronique-FAQ #667



Le système nerveux en souffrance !

La souffrance du système nerveux inhérente à la mutation psychique.

Michel dit : Lorsqu'il y a souffrance, il y a manque de compréhension, dans le sens que l'ego doit comprendre que ce sont les résistances et les toxines qui sont en train de brûler.

01. Le système nerveux est-il un support pour véhiculer tous les types d'énergie ?

Le système nerveux est l'autoroute empruntée par la lumière de l'éther pour atteindre les cellules du corps de carbone à des fins de mutation. Dépendamment du statut vibratoire de la personne, l'énergie polarisée peut également emprunter le système nerveux pour polluer

les cellules afin de les diviser, voire d'en abaisser le taux vibratoire.

Pour répondre à la question, le système nerveux peut être engorgé par des toxines qui déciment la vitalité vibratoire des cellules. Le système nerveux, une fois mis en vibration, devient un arc électrique, dans le sens qu'il peut véhiculer une quantité astronomique de lumière éthérique chez la personne en fusion mentale.

02. La souffrance ressentie dans le système nerveux lors du passage des intégrations éthériques implique-t-elle un manque de présence de la part de l'ego ?

Non. Les intégrations d'énergie éthérique empruntent le système nerveux pour se répandre dans l'ensemble du corps à travers les cellules. Ce qui crée la souffrance chez l'ego en intégration, c'est la lumière de l'éther qui brûle les résistances et les toxines qui obstruent le passage de la lumière.

Le système nerveux est le pilier sur lequel repose la lumière de l'éther chez la personne en fusion mentale. Il est donc normal que ce pilier irradie le feu de l'éther. Par exemple, il m'est arrivé de recevoir dans mon mental un dépôt de braises ardentes qui brûlaient et irradiaient pour ensuite emprunter le système nerveux et se diffuser dans l'ensemble des cellules qui devaient

muter pour que le corps de carbone puisse supporter la lumière de l'éther.

03. Le système nerveux est-il lui aussi surchargé de toxines à brûler ?

Oui. Prenons comme exemple une personne atteinte de la maladie de Parkinson qui prend naissance lorsque des toxines s'agglomèrent au système nerveux pour le rendre défaillant. Le rôle des toxines est d'empêcher la fluidité de l'énergie dans le système nerveux, dans les artères, dans le flux sanguin, dans le cerveau, etc.

Les toxines sont de la pollution à tous les niveaux dans le corps de carbone, et le système nerveux n'y échappe pas. Les toxines dans le corps physique sont en relation avec les pensées de peur, car celles-ci se matérialisent et abaissent le taux vibratoire pour maintenir la personne dans un environnement toxique.

Dans un mini groupe de discussion MTC, j'ai dit à une participante atteinte de la maladie de Parkinson qu'elle devait transcender ses peurs pour supprimer les inconforts dans son corps physique. Autrement dit, il revient à la personne de ne pas mettre de la valeur sur les pensées de peur.

04. Une prise de conscience ajuste-t-elle le

systeme nerveux qui relie l'ego à ses résistances ?

En fait, la prise de conscience permet de dissoudre la résistance et permet la fluidité de la lumière éthérique dans le corps physique. Il faut voir le système nerveux comme une autoroute ; il ne tient qu'à la personne de prendre ses responsabilités dans son mental pour entretenir le réseau autoroutier afin d'éviter que des toxines créent des embouteillages.

À l'évidence, la prise de conscience allège le système nerveux en le débarrassant des toxines qui se sont fixées lorsque l'ego était inconscient, c'est-à-dire psychologique. Une personne réveillée dans son mental et suffisamment ajustée dans sa psyché sera consciente de la pensée, de la valeur et des émotions qui sont nuisibles au système nerveux. Partant de ce fait, la personne en fusion mentale va se respecter dans l'énergie pour ne pas créer de toxines dans le système nerveux central.

05. L'agression du système nerveux est-elle un prérequis pour intégrer une compréhension ?

Non. Une personne en fusion mentale sera perpétuellement agressée dans sa psyché par les intégrations d'énergie pour la suppression des toxines et des résistances psychologiques et spirituelles. J'ai

personnellement vécu des agressions d'énergie qui m'ont créé de grandes douleurs lorsque la lumière de l'éther avait emprunté le système nerveux via la colonne vertébrale. Il m'est arrivé de marcher à quatre pattes à cause de la douleur intense à la colonne vertébrale dans laquelle la lumière circulait.

C'est suite aux intégrations d'énergie éthérique que la personne en fusion mentale aura la compréhension de ce qui est en train de se passer dans le corps physique. Mais il peut également arriver que la personne demeure dans l'incompréhension ; cela dépend de sa proximité avec sa réalité.

Le mental et le système nerveux de l'Homme inconscient sont pollués, et lorsque la lumière de l'éther circule à travers le système nerveux, il est tout à fait normal que la personne vive des inconforts à tous les niveaux.

Pour répondre à la question, une personne en éveil de conscience peut intégrer une compréhension sans vivre de souffrance au niveau du système nerveux, mais cela n'empêche pas la personne de ressentir une forte pression dans son mental. Par exemple, dans les mini groupes de discussion MTC, les participants vivent une pression vibratoire dans leur mental parce qu'ils sont sous le dôme éthérique qui se crée lors de la séance.

La vibration éthérique s'est intensifiée depuis un certain temps sous le parapluie éthérique, et cela augmente la

pression dans le mental. Par exemple, ma conjointe a saigné du nez après avoir assisté à un mini groupe de discussion MTC. Cette pression vibratoire affecte le système nerveux parce que le corps de carbone est constitué de cellules qui doivent également muter.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel
Thomas

Région : Québec,
Canada

Courriel :
michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette
chronique au format
PDF](#)

Mise à jour : 02-02-2025

Fiche: id-001753

